

自ら**学ぶ力**をはぐくむ
豊かな**心**をはぐくむ
健康な**体**をはぐくむ
郷土**愛**をはぐくむ

R3 県北プライド



◆自己肯定感・他者肯定感・郷土愛・協働する力の育成を目指して◆

校長 阿部 央

第1回生徒総会が行われました。

5月10日（月）、第1回生徒総会が行われました。

コロナ禍ではありますが、感染対策を十分に行いながら、生徒会本部役員を中心に生徒主体の充実した活動を進めてくれることを期待しています。

本年度の生徒会努力目標は以下の3つです。

- ① 「あいさつ運動」で、全校生が「明るく・元気に・相手を見て」あいさつができる。
- ② 「いじめ0宣言」を全校生が心にとめて実行し、有意義な学校生活を送る。
- ③ スローガンをもとに、全校生が団結し何事にも全力で取り組む。

令和3年度県北中生徒会スローガン



県北陸上大会壮行会

5月13日（木）、14日（金）に県北地区中学校陸上競技大会が行われます。昨年度は新型コロナウイルス感染症により中止となりましたので、2年ぶりの開催となります。

本校からも、24名が選手として出場する予定です。練習時間も制限を設けざるを得ない中ではありますが、特設陸上部顧問の指導のもと、一生懸命に練習に励んでおりました。持てる力を精一杯出し切ってくれることを期待しています。



教師を目指し頑張っています。

昨日より3週間、3名の教育実習生を受け入れています。

全員本校の卒業生です。担当教科は音楽、美術、保健体育とバラエティに富んでいます。3名は、それぞれ1年2組、2年1組、3年3組に配属され、教科指導や学級指導等について実習します。放課後には、部活動も体験してもらえたらと思います。この実習を通して、より深く教師という職業についての理解を深め、近い将来、我々の同僚として教育現場で働いてくれることを願っています。

学校としては、どの教員も教育実習を経験し教員になっていますから、教師のスタートとしての気持ちに立ち返ることや自分の授業や学級経営について見つめ直すよい機会にもなります。

3名の皆さん、がんばってください。

